

TERCERA OLA NO SE DESCARTA, PERO PARECE MENOS PROBABLE

HUGO LÓPEZ-GATELL enfatizó que no se ha terminado el riesgo de la pandemia, en medio de cifras positivas

POR ANGÉLICA PATIÑO
nacion@contrareplica.mx

Aunque una tercera ola de Covid-19 en México parece menos probable, no se descarta, afirmó el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell al enfatizar que no se ha terminado el riesgo de la pandemia. Subrayó que pensar de esa manera podría llevar a considerar que ya no importan las medidas de precaución y por el contrario, puntualizó, la recomendación es mantenerse a la expectativa y con un apego al semáforo de riesgo epidemiológico, tanto por parte de la población como de los gobernantes.

Insistió que en epidemiología nunca se habla de riesgo cero y si bien la llamada tercera ola parece menos probable, aún no se descarta y reiteró que es preciso estar atentos en todo momento y mantener las medidas sanitarias de uso de cubrebocas, lavado constante de manos y mantener la sana distancia.

Se conoció que México acumula 215 mil 113 fallecimientos como consecuencia de la Covid-19, luego de que se confirmaron otros 166 decesos, de acuerdo con información de la Secretaría de Salud.

En la conferencia de prensa para conocer la situación de la epidemia en el país y el avance del plan nacional de vacunación, el director General de Epidemiología, José Luis Alomía reportó que hay 2 millones 329 mil 534 casos confirmados, un mil 143 más que el domingo.

De este total de contagios, un millón 853 mil 789 personas han logrado recuperarse de la enfermedad.

El funcionario de salud refirió que al momento se estima que hay 22 mil 683 casos activos, personas que presentaron síntomas en los últimos 14 días.

Refirió que se la ocupación hospitalaria en camas generales se encuentra en 14 por ciento, mientras que para camas con ventilador la saturación es de 17 por ciento, del total de espacios disponibles.

En cuanto a vacunación, López-Gatell indicó que el domingo se aplicaron 91 mil 705 dosis de vacuna anti Covid, y con ello la suma total de dosis administradas asciende a 16 millones 501 mil 739.

México ha recibido 22 millones 110 mil 885 vacunas de las farmacéuticas Pfizer-BioNTech, AstraZeneca, SinoVac, Sputnik V y CanSino.

En la rueda de prensa el subsecretario adelantó que el proceso para que México pueda producir la vacuna Sputnik V está por concluir, y en 45 días, a través de Birmex y Conacyt, se estaría en posibilidad de envasar el biológico en el país. •



